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4. Avez-vous des remarques ou des questions sur ce service à nous faire parvenir ? 
 
La plupart des remarques sont positives voire très positives avec remerciements à la 
municipalité pour financer ce service et aux professeurs de s’investir. Le service plaît 
aux parents comme aux enfants, même si pour certains enfants ce n’est pas simple 
d’être en étude pendant que d’autres enfants jouent dehors. Si ce service semble déjà 
être bénéfique pour les enfants, certains parents aimeraient aller plus loin en le 
rendant systématique ou en travaillant sur les matières dont l’enfant a le plus de 
difficulté et non sur les devoirs. Enfin une petite question sur le goûter : serait-il 
possible de garder le goûter prévu lors de l’inscription en garderie pour que l’enfant 
puisse goûter après l’étude ? 
 
Réponse RPE : L’étude dirigée est, comme son nom l’indique, un temps où les enfants 
font leurs devoirs avec l’aide d’un enseignant qui les accompagne. Ce n’est pas un 
soutien scolaire et cela n’a pas vocation à l’être. Par ailleurs, en principe, tous les 
enfants qui en ont fait la demande ont été pris, du moins à la connaissance des 
enseignants. Pour ceux que ce n’est pas le cas, vérifier avec l’enfant que les papiers 
ont bien été retournés et sinon voir directement avec l'enseignant. 



Pour le goûter, cela a été soulevé lors la réunion dédiée à l’étude dirigée et la mairie 
a répondu qu’ils y avaient pensé mais que cela n’était pas possible d’un point de vue 
logistique. Ils ont aussi rappelé qu’aucune participation financière n’était demandée 
aux familles pour cette initiative. 
 
 
5. Avez-vous des questions ou des remarques sur le temps scolaire à nous faire 
parvenir ? 

Dans l’ensemble, les parents remercient les professeurs pour leur implication et les 
nombreux projets menés cette année. Une suggestion d’ouvrir les sorties aux thèmes 
de l’environnement a été faite. 

Une demande de sensibiliser les élèves de CM2 à la puberté et aux règles a été 
énoncée. 

Des inquiétudes concernant des cours de piscines manqués ont été soulevées 
notamment par rapport à un certificat d’aisance aquatique à passer au collège. La 
semaine paralympique a été appréciée. Deux demandes de diversifier le sport et 
notamment de ne pas privilégier que le foot ont été émises. 

Réponse RPE : Concernant la sensibilisation à la puberté et aux règles,  cela  fait déjà 
partie des programmes du CM2 lors des cours sur la reproduction. Par ailleurs, le 
collège du Rheu organise des ateliers sur ce thème toutes les années. Et n’hésitez 
pas à en discuter aussi directement avec vos enfants. Néanmoins nous soumettrons 
votre question au conseil d’école. 

En ce qui concerne la piscine, nous tenons à préciser que l’objectif des séances de 
piscine en élémentaire est la découverte de l’eau. Ce n’est pas de savoir nager. En 
6ème (au collège du Rheu) ils passeront un test pour évaluer leurs aptitudes. Ceux qui 
ne sauront pas nager auront des cours dans l’année et passeront ce certificat 
aquatique à l’issue des séances. Concernant nos enfants qui n’ont finalement pas eu 
de séances de piscine cette année, oui l’école a déjà demandé auprès de la piscine 
de Montfort si elle pouvait avoir deux créneaux et la municipalité a déjà accepté lors 
d’un précédent conseil d’école de prendre en charge le transport de ces deux 
créneaux. Nous soumettrons tout de même votre question pour voir si cela a évolué. 

 
 
6. Avez-vous des questions ou des remarques sur le périscolaire à nous faire 
parvenir ? 

Les activités du midi sont très appréciées par les enfants comme les parents. 
Quelques remarques sur la cantine : il manque parfois du dessert pour les dernières 
classes ou en tout cas celui qui était initialement prévu (surtout lorsqu’il s’agit de 



glaces ou de gâteaux), parfois le repas est servi froid et une dernière remarque sur la 
qualité des produits et de la cuisson. 

Les enfants semblent apprécier la garderie mais une remarque a été faite sur le 
manque d’amabilité des agents, la méthode de surveillance et le système de punition 
des garçons (faire des tours dans la cour en courant et faire des pompes). 

Enfin, une dernière remarque sur le manque de flexibilité du système de réservation 
de la garderie et de la cantine a été faite (un délai de 48h serait plus raisonnable). 

Réponse RPE : Les délais restreints quant aux réservations ont été souvent soulevés 
lors des précédents conseils et des précédentes années, et depuis février le délai à 
été réduit à une semaine au lieu de trois auparavant.  

  



Questions pour le conseil d’école 
 

- Programme :  
Est-il envisageable de sensibiliser les élèves de CM2 à la puberté et aux règles ? 
 
- Piscine :  
Avons-nous des nouvelles concernant les deux créneaux que nous avons demandés auprès 

de la piscine pour l’année prochaine ? 
 
- Récréation :  
Il semblerait qu’il y ait une prédominance de foot ou tout du moins un manque de variété 

dans le choix du sport lors des récréations. Comment sont organisés les sports lors des 
temps de récréation ? 

 
- Etude dirigée :  
Serait-il possible d’indiquer et d’informer davantage sur ce service sur le portail famille ? 
 
- Kits fournitures scolaires :  
 Bilan et recueil avis des enseignants  
 
- Fête de l’école :  
- Quelles sont les attentes des enseignants ? 
- Au niveau de la municipalité, serait-il possible de bloquer un samedi fin juin sans activité 

dans le village pour pouvoir faire la fête de l’école convenablement ? 
 
- Cantine 
Lors des desserts “gourmands”, il n’y en a souvent plus pour les derniers qui ne sont déjà 

pas contents d’être derniers. Pouvez-vous revoir les quantités sur ces desserts puisque 
vous connaissez à l’avance le nombre d’enfants inscrits ? 

 
- Périscolaire: 
Nous avons été alertés/informés sur le fait que les agentes du périscolaires ne seraient pas 

très aimables à la fin de la journée en allant chercher les enfants. 
 
- Local APE :  
Serait-il possible de mettre de la lumière dans le local APE (impossible de voir quoi que ce 

soit là dedans quand il fait sombre dehors) ? 
 
- Pot de l’amitié : 
Afin d'accueillir la nouvelle équipe des représentants parents d’élèves, serait-il possible 

qu’après le premier conseil d’école la nouvelle équipe des représentants de parents 
d’élèves offre un pot de l’amitié ? 

 
Nous avons reçu plusieurs commentaires félicitant et remerciant l’équipe enseignante de 
son implication cette année auprès de nos enfants. 
Nous avons reçu plusieurs commentaires positifs sur les activités du midi qui sont toujours 
très appréciées. 



Annexe 
Remarques Recueillies 

 
 
Service étude dirigée :  
 
Mal connu 

Très bonne chose 

C'est une très bonne initiative qui doit être reconduite notamment pour les enfants dont les 

parents ne peuvent aider leurs enfants à la maison, que ce soit pour cause professionnelle ou 

autre. 

A quel endroit (site internet, prospectus,...) pouvons nous trouver les informations sur ce service 

Pour moi la seule chose que pourrait changer c'est que à l'étude dirigé au lieu de faire ces 
devoirs l'enfant soit aidé dans les matières ou il a plus de difficulté. 

C'est une très bonne initiative, merci à la mairie de la financer et aux professeurs investis 

A conserver! 

Lors d'une inscription en garderie,merci de garder le goûter de l'élève pour qu'il puisse goûter 

après. 

Ras 

L'étude dirigée devrait être systématique. Difficile sinon pour un info de trouver la motivation à 
faire des devoirs si les copains sont en train de jouer dans la cours. 

Trop de bruits, manque d’encadrement 

Le retour de ma fille sur ce service est très positif 

Non très bénéfique pour les enfants 
 
 
Ecole :  
 
Bien dans l'ensemble, par contre de grandes disparités concernant le travail scolaire à faire le 
soir (parfois une grande surcharge) 

Mes enfants ont eu la chance d'être accompagnés par des enseignants dévoués et bienveillants. 

Les projets menés ont été motivants et ont donné du sens aux divers apprentissages. Les 

événements proposés pour faire entrer les parents dans l'école ont été nombreux et agréables. 

Félicitations à l'équipe enseignante et aux AESH pour cette année scolaire !! 

Non, tout va bien. Merci aux professeurs pour leur implication et disponibilité 



J'ai été surpris que ne soit pas proposé de classe vert ou de sorties d'avantage tournées vers 
l'environnement --> le bassin rennais regorge d'initiative avec un tissu associatif riche il faudrait 

s'en saisir 

Prévoir l'année prochaine de sensibiliser les élèves de cm2 à la puberté, et les règles. 

Ma fille est en CE2.Elle a eu 2-3 séances de piscine au début de son CP puis le confinement est 
arrivé...Aura t'elle l'occasion de refaire de la piscine en CM1 ou en CM2 ? On a beaucoup de 

difficulté à trouver des places disponibles pour des cours à l'année. Et on entend qu'il faut qu'elle 

obtienne un certificat d'aisance aquatique pour sa fin de collège. Pourriez-vous éclaircir ces 

informations ? On s'y perd un peu... 

Agréablement surprise par le nombre de sorties/ interventions extérieures proposées cette 
année Les enfants sont très demandeurs et ont apprécié 

Concernant la piscine, l’école ne peut-elle pas solliciter deux créneaux l’année prochaine afin de 

ne pénaliser ni les Ce1 de cette année qui n’ont pas eu de cours ni les CP de cette année pour qui 

la logique serait qu’ils aient leur séances l’année prochaine ? 

Très bien la semaine paralympique 

Ne pas privilégier que le foot. 

Essaye de diversifier le sport 
 
Temps périscolaire :  
 
Il arrive qu’il n’y ait plus assez de desserts pour certaines classes. Ou du moins pas le dessert 
prévu (mécontent quand il s’agit de glaces ou gâteaux par exemple). 

Mes enfants ont beaucoup aimé les activités proposées par l'équipe d'encadrement de la pause 

méridienne, notamment les activités artistiques ! Un grand merci aux animateurs/trices !! Le 

système de réservation de la garderie et de la cantine manque encore de flexibilité selon nous... 

un délai de 48h serait plus raisonnable. 

Merci pour les activités proposées pendant la pause déjeuner 

Les activités du midi plaisent toujours autant 

Les agentes sont peu aimables. Jamais un bonjour en allant chercher les enfants. A notre arrivée 

elles crient le prénom de l'enfant pour le faire venir, sans même nous adresser la parole ou nous 

saluer. Méthode de surveillance particulière. Punition de tous les garçons : faire des tours dans 

la cour en courant et faire des pompes... 

Cantine peu satisfaisante dans ses produits et cuisson. Les activités du midi sont super ! Calme 

et passionnant. La garderie est appréciée 

Repas de la cantine servis froid des fois aux enfants. 

Trop de bruit 

 


